



Erstellt durch Hauptamt

Gemeinderat

öffentlich

Entscheidung

05.08.2021

## **Zustimmung zur Wahl des stellvertretenden Abteilungskommandanten der Feuerwehr-Einsatzabteilung Mundelfingen**

---

### **Sachdarstellung:**

Die Abteilungskommandanten und ihre Stellvertreter werden von den Angehörigen der jeweiligen Einsatzabteilung der Gemeindefeuerwehr aus deren Mitte in geheimer Wahl auf die Dauer von 5 Jahren gewählt. Im Falle einer vorgezogenen Neuwahl kann die Wahl für die Dauer der verbleibenden Amtszeit erfolgen, um den bisher bestehenden Wahlrhythmus beibehalten zu können. Die Wahlen finden in den Abteilungsversammlungen statt (§ 11 Abs. 13 Feuerwehrsatzung der Stadt Hüfingen).

Der bisherige stellvertretende Kommandant der Einsatzabteilung Mundelfingen, Dominik Fraunhoffer, hatte seine Abberufung beantragt, da er seinen Wohnsitz mittlerweile in Grüningen und seine Arbeitsstelle in Stühlingen hat. Der Abberufung hatte der Gemeinderat in der Sitzung am 04.03.2021 zugestimmt.

### **Wahl des neuen stellvertretenden Abteilungskommandanten der Einsatzabteilung Mundelfingen**

Die Wahl des stellvertretenden Kommandanten Mundelfingen wurde am 21.07.2021 ordnungsgemäß durchgeführt. Die verbleibende Amtszeit des abberufenen stellvertretenden Kommandanten endet 2023. Um den bisherigen Wahlrhythmus beibehalten zu können, wird der Nachfolger für die Dauer von 2 Jahren gewählt.

Als neuer stellvertretender Kommandant wurde Joachim Kaltenbrunner vorgeschlagen, es wurden keine weiteren Vorschläge vorgebracht.

Zum stellvertretenden Abteilungskommandanten wurde **Joachim Kaltenbrunner** gewählt. Der Gewählte erfüllt die für sein Amt erforderlichen persönlichen und fachlichen Voraussetzungen.

Die Verwaltung schlägt dem Gemeinderat vor der Wahl zuzustimmen.

### **Beschlussvorschlag:**

Der Wahl von Joachim Kaltenbrunner zum stellvertretenden Abteilungskommandanten der Feuerwehr-Einsatzabteilung Mundelfingen wird zugestimmt.